

Le gouverneur d'un département colombien propose un plan contre l'insécurité



Bogotá, 12 janvier (RHC) Le gouverneur du département de Magdalena, Carlos Caicedo, a réitéré aujourd'hui son appel au président de la Colombie, Iván Duque, pour mettre en œuvre un plan de protection spéciale face au taux élevé de meurtres enregistrés dans la circonscription.

Caicedo a précisé que le plan appelé Troy pour le Magdalena cherche à faire face, avec les forces militaires, à l'action criminelle de structures criminelles liées au narcotrafic.

Le gouverneur a demandé la création d'une stratégie de lutte frontale contre les groupes de narcotrafiquants Los Pachencas et le Clan du Golfe qui se disputent le contrôle du commerce illicite.

«Monsieur le Président, mettez un terme à la vague d'homicides de manière décisive, étant donné que, selon les renseignements fournis par des experts en matière de sécurité, l'augmentation de la violence dans la sous-région nord du Département aurait pour responsables les héritiers du paramilitarisme» a-t-il souligné dans un communiqué.

Ces structures «ont créé le climat d'angoisse et de terreur dont la sous-région nord est aujourd'hui le théâtre», a-t-il précisé.

En attendant, a-t-il dit, l'administration départementale continuera à fournir des motocyclettes et des véhicules pour mobiliser les troupes de la police et de l'armée afin d'accroître leur capacité opérationnelle et d'appuyer institutionnellement la force publique.

Il a indiqué qu'il mettrait en place un plan de protection spéciale pour les populations du département, comprenant le monde des affaires, les dirigeants sociaux, les enseignants et la communauté paysanne, victimes de l'action criminelle de la dissidence paramilitaire, entre autres actions en faveur des victimes et de la population en général.

Le département de Magdalena, berceau du prix Nobel de littérature Gabriel García Márquez, est situé au nord-est du pays, dans la région des Caraïbes.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/282592-le-gouverneur-dun-departement-colombien-propose-un-plan-contre-linsecurite>



Radio Habana Cuba